

Tenue de la réunion annuelle du réseau paneuropéen EFARN à Neimënster

Communiqué – Publié le 28.10.2015 (11:07)



Réunion annuelle du réseau paneuropéen EFARN à Neimënster

C'est dans l'enceinte de l'abbaye de Neimënster qu'a eu lieu les 26 et 27 octobre 2015 la réunion annuelle du groupe de l'EFARN (European Film Agency Research Network), un département des agences européennes regroupant les directeurs des instances du film.

Le réseau EFARN a pour objectif de collecter et d'échanger toutes les informations et pratiques courantes au niveau paneuropéen concernant les productions audiovisuelles pour pouvoir œuvrer à l'amélioration de la disponibilité des données et ce, en vue de la création de projets communs.

Guy Daleiden, directeur du Lëtzebuerger Filmfong et vice-président de l'association des EFAD's a ouvert le séminaire par une présentation du secteur de la production audiovisuelle au Luxembourg. Il a souligné l'importance d'avoir recours à des données fiables et la possibilité d'échanger ces informations entre les différentes agences européennes du film. "Ceci permet une meilleure transparence et une plus grande efficacité dans notre travail de réseautage".

Communiqué par le ministère d'État / Fonds national de soutien à la production audiovisuelle

Organisation(s) :

- ▶ Fonds national de soutien à la production audiovisuelle (Fonspa)
- ▶ Ministère d'État

Thème(s) :

- ▶ Culture / Langues
- ▶ Union européenne / Euro
- ▶ Médias / Communication